
    令和６年８月２８日 

古河市議会議長 赤坂 育男 殿 

                                         古河市議会議員 （１５番） 佐藤  稔 

一 般 質 問 通 告 書 

令和６年９月４日（から令和６年９月２０日まで）の第３回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定に

より、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.認知症に寄り添う 

 社会の構築について 

（1）市の現状について ①認知症を理解するための取り組みについて 

②認知症の人に寄り添う為の取り組みについて 

 

 

所管部長 

（2）認知症基本法について ①基本法の内容等について 

②自治体に求める内容と役割について 

 

 

所管部長 

（3）認知症の理解を深める為の 

取り組みについて 

①学校、企業、自治会等との連携について 

②ケア技法「ユマニチュード」の普及について 

③認知症ピアサポート環境の整備について 

④行方不明者対策の強化策について 

⑤「新しい認知症観」の啓発について 

 

 

市長 

所管部長 

（4）今後の課題について ①「新しい認知症観」に基づく施策の実施に向けて  

の課題について 

 

 

市長 

所管部長 



 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.「マイナ保険証」の 

 普及と利用促進に 

 ついて 

（1）市の現状について ①マイナ保険証利用促進の為の広報活動等、市の現 

状について 

②広報活動における課題について 

所管部長 

（2）マイナンバーカード未保有者 

   の対応について 

①マイナンバーカードの取得促進に対する支援につ 

いて 

②マイナ保険証の利便性等についての情報提供につ 

いて 

所管部長 

（3）市民への情報の発信について ①理解を深める為の情報発信の取り組みについて 

②高齢者施設、高齢者世帯等に対する支援と情報の 

 提供について 

所管部長 

（4）今後の課題について ①マイナ保険証を希望する高齢者等への対応と課題 

 について 

市長 

所管部長 

3.リチウム蓄電池 

 の拠点回収について 

（1）市の現状について ①市の小型充電式電池の回収方法について 

②廃棄物処理時における事故等の状況について 

所管部長 

（2）環境省からの事務連絡文書 

について 

①発火事故防止に関する環境省からの事務連絡文書 

について 

所管部長 

（3）今後の課題について ①火災事故等の未然防止の為の、行政による回収に 

ついて 

②実施に向けての課題について 

市長 

所管部長 


